

— Maman, maman, quel beau rêve je viens de faire !

Et l'espoir semble renaître dans le cœur de la mère attendrie. Le front de la petite n'est plus brûlant ; la fièvre a baissé ; elle est calme.

Elle raconte son rêve, son beau rêve.

Le petit Jésus lui est apparu dans son sommeil, avec une robe éblouissante, couleur de soleil et d'étoiles. Une troupe de beaux chérubins l'entouraient et l'un d'eux lui a offert des jouets... Oh ! les jolis jouets ! Il y avait une poupée, une magnifique poupée d'enfant riche, avec un manteau de velours et une longue chevelure blonde.

Car c'était la nuit de Noël, disait-il, et il s'en venait visiter la demeure des enfants sages et déposer dans l'âtre les cadeaux mystérieux.

Et le petit Jésus l'avait regardée, avec un sourire ineffable, en lui disant que le "papa", qui était au ciel, lui avait bien recommandé de ne pas oublier la mansarde et la cheminée de sa bonne petite Mariette, toujours bien docile et bien obéissante....

*
* *

La mère a détourné la tête... Son cœur s'est serré, dans sa joie, d'une immense angoisse et elle a pleuré, car, hélas ! la cheminée sera vide demain matin, lorsque Mariette s'éveillera...

L'enfant parle encore, mais son récit l'a brisée et c'est dans les saisissements de son rêve, qu'elle s'endort, bien tranquille et bien calme, sous les rideaux roses du petit lit.

L'enfant repose ; la mère s'en va reprendre la tâche interrompue, mais la fatigue l'emporte, elle s'endort, elle aussi, sous la clarté blafarde de la lampe.

Au dehors le vent siffle toujours... Les voitures roulent avec un bruit sourd et les refrains joyeux du réveillon montent jusque là...

*
* *

Et lorsqu'elle s'éveille, il fait grand jour, — un Noël tout blanc de neige, — et les yeux encore bien alourdis de sommeil, elle se demande si elle rêve, elle aussi...

Mariette a parlé... Elle s'est levée toute droite dans son petit lit et les yeux étincelants, les bras impatiemment tendu vers la cheminée, elle s'est écriée :

— Oh ! ta jolie poupée, oh ! les beaux gâteaux ! Regarde-donc, maman ; c'est bien sûr le petit Jésus qui les a apportés du ciel pour nous.

Brave petit Jésus !

Oh ! alors la mère s'est élancée vers le lit. Elle a pris Mariette dans ses bras et l'a embrassée longuement, avec des larmes plein les yeux.